

Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen  
woher kommt mir Hilfe?  
Meine Hilfe kommt vom Herrn  
der Himmel und Erde gemacht hat.  
(Ps 121)



Das Lebenslicht meines herzlich geliebten Mannes, unseres lieben Freundes  
und Opa

## **Heinz Müller-Büttner**

16. Mai 1934 – 7. Dezember 2014

ist für immer erloschen. Sein Leben in Liebe, Feinheit und Verantwortung  
hat ihm viel Freude gebracht. In Dankbarkeit blicken wir auf die gemeinsam  
erlebten Jahre zurück.

In stiller Trauer:

Helene Müller-Büttner  
Cornelia und Remo Augstburger  
mit Sascha  
und Freunde

Die Beisetzung findet am Montag, 15. Dezember 2014, um 13.30 Uhr auf  
dem Friedhof Seuzach im Familien- und Freundeskreis statt. Der Trauer-  
gottesdienst ist anschliessend um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche in  
Seuzach.

Mit allfälligen Spenden bitten wir den Vogel- und Naturschutzverein  
Seuzach zu unterstützen, Postkonto 84-2562-7.

Traueradresse: Helene Müller-Büttner, Birchstrasse 19, 8472 Seuzach